

La République du Centre, 9 juin 2015

**MONTBOUY**

## Coup de jeune pour le portail de l'église

De nombreuses personnalités sont venues à Montbouy samedi matin, à l'invitation du maire Yves Boscardin.

Le portail rénové de l'église Notre-Dame-Saint-Blaise a été inauguré après sa remise en peinture traditionnelle à l'ocre. Jean-Michel Gelly, des Maisons paysannes de France, a présenté l'historique de ce monument et les recherches effectuées pour retrouver les peintures originales datant du 17<sup>e</sup> siècle. Les invités se sont ensui-



**INAUGURATION.** Avant la visite, Yves Boscardin a accueilli sur le porche de l'église les personnalités invitées.

te rendus au restaurant la Terrasse où l'architecte et maître d'œuvre Alain Philippe Cholet a décrit les différents travaux entrepris pour la réhabilitation et l'extension de ce lieu de vie. Le patron de l'établissement Frédéric Montagne avait préparé un petit-déjeuner pour clore la visite.

Pour ces deux réalisations, la commune de Montbouy a reçu du Département des subventions à hauteur de 39.856 €. ■